

NOTA DE PRENSA

Vicerrectores de 7 universidades públicas madrileñas debatirán acerca de las medidas adoptadas en las aulas para garantizar la educación y la formación de sus alumnos en las X Jornadas eMadrid

- "Las universidades públicas madrileñas en la nueva normalidad" estará moderado por Alfonso González Hermoso de Mendoza, viceconsejero de Ciencia, Universidades e Innovación de la Comunidad de Madrid, el día 23 de septiembre, a las 10h.
- <u>Las X Jornadas eMadrid: e-learning en la nueva normalidad</u> se celebrarán el 23 y 24 de septiembre de manera online, a través de la plataforma *BlackBoard Collaborate*, y serán gratuitas y abiertas al público en general previa inscripción

Madrid, 22 de septiembre de 2020.- Los vicerrectores de 7 universidades públicas madrileñas darán el pistoletazo de salida a las X Jornadas eMadrid: e-learning en la nueva normalidad. El evento, organizado por la Red eMadrid, cumple su primera década de vida en un momento marcado por la pandemia provocada por el coronavirus. Una crisis sanitaria que ha confirmado la importancia de las tecnologías educativas para garantizar la docencia a distancia. Sobre ello debatirán cerca de 40 expertos internacionales invitados a este evento online, que se celebra el 23 y 24 de septiembre.

Alfonso González Hermoso de Mendoza, viceconsejero de Ciencia, Universidades e Innovación de la Comunidad de Madrid; Juan José Vaquero López, vicerrector de Política Científica de la Universidad Carlos III de Madrid; y Carlos Delgado Kloos, coordinador de la Red eMadrid, abrirán las X Jornadas eMadrid para dar paso a la mesa redonda "Las universidades públicas madrileñas en la nueva normalidad", en la que Jorge Gómez, vicerrector de Tecnología y Sostenibilidad de la Universidad Complutense de Madrid; José Miguel Atienza, vicerrector de Estrategia Académica e Internacionalización de la Universidad Politécnica de Madrid; Carlos Delgado, vicerrector de Estrategia y Educación Digital de la Universidad Carlos III de Madrid y coordinador de la Red eMadrid; Jesús González, vicerrector de Digitalización e Innovación de la UNED; Juan Antonio Huertas, vicerrector de Docencia, Innovación Educativa y Calidad de la Universidad Autónoma de Madrid; Alberto Sánchez, vicerrector de Digitalización de la Universidad Rey Juan Carlos; y Juan Ramón Velasco, vicerrector de Estrategia y Planificación de la Universidad de Alcalá, debatirán acerca de las medidas adoptadas en las aulas para garantizar la educación y la formación de sus alumnos.

El COVID-19 y sus efectos son una preocupación mundial. Por ello, las X Jornadas eMadrid analizan la situación global a través de tres mesas redondas: "Universidades europeas en la nueva normalidad", "Universidades americanas en la nueva normalidad" y "Universidades

Gabinete de Comunicación

Avenida de Séneca, 2. 28040 Madrid Teléfono: 91 394 36 06/+34 609 631 142 gprensa@ucm.es www.ucm.es















de Asia-Pacífico en la nueva normalidad". En ellas participarán expertos internacionales de cada uno de los continentes. Hans Pongratz, de la Universidad Técnica de Múnich; Patrick Jermann, de la Escuela Politécnica Federal de Lausana y Dominic Micklewright, de la Universidad de Essex expondrán sus ideas en el panel europeo.

En el americano, será el turno de Saif Rayyan, del MIT; Óscar Jérez, de la Universidad de Chile; José Escamilla, del Tecnológico de Monterrey; y Rocael Hernández, de la Universidad de Galileo. Abelardo Pardo, de la Universidad de South Australia; Ting-Chuen Pong, de la Universidad de Ciencia y Tecnología de Hong Kong; Ahmad Farhan bin Mohd Sadullah de la Universidad Sains Malaysia; y Erle Lim Chuen Hian, de la Universidad Nacional de Singapur harán lo propio en la sesión dedicada a la zona de Asia-Pacífico.

Representantes de las 6 universidades que conforman la red eMadrid estarán presentes también en las X Jornadas, a través de una mesa redonda llamada "¿Una oportunidad para el elearning?". También está prevista la intervención de ponentes como Gustavo Alves, Trevor Collins, Carlos Palau Salvador, David López Álvarez, Marcus Specht, Christothea Herodotou o Alyssa Wise, que hablarán de la utilidad que pueden tener en la nueva normalidad herramientas como las Analíticas de Aprendizaje o los Laboratorios Remotos, entre otras.

Las X Jornadas eMadrid dedicarán un espacio a empresas que apuestan por las tecnologías educativas. Serán las denominadas "Lightning Talks" y a ellas asistirán compañías como Indra, Grupo Solutia, CreativiTIC, SMOWL, Innovamat o Great Little People. Además, durante el evento, los ganadores de los Premios eMadrid 2020 a mejor TFG, mejor TFM y mejor Tesis Doctoral expondrán sus trabajos.

La **Red eMadrid** agrupa a investigadores de la UC3M, UAM, UCM, UPM, UNED y URJC e impulsa el desarrollo e investigación de tecnologías educativas.

Avenida de Séneca, 2. 28040 Madrid Teléfono: 91 394 36 06/+34 609 631 142 gprensa@ucm.es www.ucm.es









